La Gazette de Béduep

n°23 (Décembre 2023)



Le Mot du Maire



Chères Bédueroises et chers Béduerois,

La météo pluvieuse et maussade des dernières semaines nous rappelle que la saison estivale est bel et bien terminée et que l'hiver annonce déjà son arrivée. Dans un contexte mondial perturbé et une situation sociale de plus en plus préoccupante pour nombre de français, la période festive qui approche permettra, je l'espère, de connaître une parenthèse enjouée et d'oublier quelques instants le climat morose et parfois anxiogène que nous subissons actuellement. Le Conseil municipal et moi-même espérons que vous apprécierez les décorations du bourg, destinées à raviver la magie des fêtes, chez les petits comme chez les plus grands.

Grâce aux associations du village, que je remercie chaleureusement, l'été 2023 s'est avéré animé et divertissant pour tous. Du côté de la mairie, les projets avancent bien : suite à une rencontre de travail avec l'Architecte des Bâtiments de France, le permis de construire de la future école du RPI Béduer-Boussac-Faycelles devrait être déposé avant la fin de l'année, afin de permettre une consultation des entreprises début 2024 et une ouverture toujours envisagée en septembre 2025. Des travaux de voirie conséquents ont d'autre part été réalisés en cette fin d'année, avec notamment la réfection complète sur 2,5 kilomètres de la route allant à Carayac, et la mise en sécurité de la « côte du Lau » située sur la falaise en dessous des Condamines, qui menaçait de s'effriter et représentait un réel danger pour les usagers.

Le petit patrimoine de la commune reste également une préoccupation majeure pour les Conseillers : nous venons d'obtenir une aide de 3000 euros du Grand-Figeac et une subvention de 3194 euros de la Région Occitanie pour la réhabilitation du vieux four et de la citerne située sur la parcelle jouxtant celle de la future école, et qui sera mitoyenne avec le futur jardin pédagogique des élèves ; nous attendons la réponse à une demande de subvention complémentaire auprès du Département du Lot et lancerons ensuite les travaux courant 2024. De la même manière, l'aménagement du « Jardin du Vieux Béduer » sous le château avance efficacement : ce lieu déjà fréquenté par les nombreux marcheurs traversant la commune et apprécié par les élèves de l'école, qui l'ont visité à deux reprises, s'annonce être un lieu de convivialité et d'échanges qui plaira sans nul doute au plus grand nombre ; un projet de construction d'hôtel à insectes avec les écoliers verra d'ailleurs le jour au printemps de l'année prochaine pour ajouter à cet espace une dimension naturelle et écologique, en plus du fleurissement et des plantations déjà envisagés.



Nous avons par ailleurs candidaté récemment aux dispositifs « Village d'Avenir » de l'État et du Département afin d'obtenir, si notre dossier se voit validé, une aide en ingénierie essentielle et des financements pour envisager les futurs projets de la commune, comme la création de la Maison des associations dans le bourg, mais aussi des aménagements de sécurité ou tout autre projet qui pourrait voir le jour pour dynamiser encore un peu plus la vie communale. Même si le futur Plan Local d'Urbanisme Intercommunal en cours d'élaboration devra appliquer les contraintes importantes imposées par l'État en termes de diminution des espaces construits, nous avons à cœur de faire en sorte que notre commune conserve son caractère attractif et de continuer à accueillir de nouveaux habitants pour faire vivre nos futurs investissements. J'en profite d'ailleurs pour saluer officiellement l'arrivée de Brenda et son équipe, qui ont repris le café/restaurant de la commune en juillet, et à qui nous souhaitons une pleine réussite. Je tiens également à remercier très chaleureusement Patrick et Isabelle Richard pour tout le travail accompli au service des habitants de Béduer pendant de nombreuses années, que ce soit à la Taverne ou au Bar de l'été, et qui par leurs efforts et leur énergie ont permis à notre bourg de connaître une vie sociale dynamique et appréciée de tous.

Un grand merci également à Jacqueline Filippi, habitante de la commune et correspondante de la Dépêche, qui couvre tous les événements du village et nous aide grandement dans la conception de notre bulletin municipal.

Je conclurai en vous souhaitant à toutes et tous, de la part des Conseillers municipaux et moi-même, de très belles fêtes de fin d'année, emplies de moments de joie et de bonne humeur auprès de vos familles et de vos proches. Je vous donne d'ores et déjà rendez-vous le vendredi 5 janvier à 18h30 dans notre salle des fêtes, pour la traditionnelle cérémonie des vœux de la commune.

Bien à vous,

La vie de nos écoles

Le RPI Béduer-Boussac Faycelles se porte très bien. En effet celui-ci a des effectifs en constante évolution depuis quelques années.

•79 enfants sont scolarisés sur Béduer, 2 en très petite section (TPS), 15 en petite section(PS), 17 en moyenne section(MS), 20 en grande section(GS), 12 en CP et 13 en CE1. Au vu du nombre important d'enfants inscrits en maternelle et de la taille des classes l'ouverture d'un 4ème poste d'enseignant était nécessaire pour assurer un bon accueil des élèves. Celle-ci nous a été accordée provisoirement pour l'année scolaire 2023-2024. Mme LAROZE fait classe à 10 GS et 8 CP dans l'ancien réfectoire transformé en salle de classe (cette transformation avait déjà été réalisée à la rentrée précédente, les 22 enfants du primaire ne pouvant pas accéder à la classe du haut car celle-ci ne peut accueillir que 19 personnes au total); Mme LAUNET (directrice) a 2 TPS, 15 PS et 6 MS; Mme MOULENE 11 MS et 10 GS et enfin Mme SAINT-ALME 4 CP et 13 CE1 (classe du haut).

La salle du réfectoire n'étant plus disponible dans l'enceinte de l'école, les enfants mangent à la salle des fêtes.

•44 enfants sont inscrits sur l'école de Faycelles: 20 en CE2, 7 en CM1 et 17 en CM2. Soit un total de 123 sur le RPI. M.GIRAUD a les 20 CE2 et Mme LAGANE(directrice) les 7 CM1 et les 17 CM2.

Les effectifs en constante progression nous confortent dans notre projet d'école unique car les bâtiments sont devenus trop exigus pour accueillir les enfants dans de bonnes conditions.



► La Fondation du patrimoine

Premier acteur de la générosité en faveur du patrimoine, la Fondation du patrimoine se mobilise au quotidien, aux côtés des collectivités, associations et particuliers, pour préserver le patrimoine partout en France.

Pour chaque projet restauré, la Fondation du patrimoine participe activement à la vie des centres-bourgs, au développement de l'économie locale, à la création d'emplois et à la transmission des savoir-faire.

16 de don au = 216 de retombées

Reconnue d'utilité publique, la Fondation du patrimoine offre une garantie de sécurité et une transparence financière. Chaque projet fait l'objet d'une instruction approfondie et d'un suivi rigoureux. Les dons ne sont reversés qu'à la fin des travaux, sur présentation des factures acquittées.

Sur le terrain, un solide réseau d'experts, composé de bénévoles et salariés, accompagne les projets et œuvre ainsi chaque jour à la préservation de notre patrimoine et de nos paysages.

Votre don ira à un projet de qualité!

Mentions légales

La Fondation du patrimoine s'engage à reverser au porteur de projet les sommes ains recueillies nettes des frais de gestion évalués forfaitairement à 6 % du montant des dons recueillies nettes des frais de gestion évalués forfaitairement à 6 % du montant des dons traitement informatique et sont destinées aux personnes habilitées par la Fondation du patrimoine. Conformément aux articles 39 et suivants de la Loi Informatique et Libertés et au Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD), en justifiant de votre identité, vous bénéficiez de droits d'acces, de rectification, d'effacement ou de portabilité de vos données, du droit de retirer un consentement préalablement donné, ou, pour des motifs légitimes de vous y opposer totalement ou partiellement ou encore à en demander la limitation. Pour exercer vos différents droits, vous pouvez envoyer un mail au Délégué à la Protection des Données de la Fondation du patrimoine : dpo@fondation-patrimoine, org. Plus d'informations dans notre Politique.

Seul le porteur de projet sera également destinataire de ces données pour les finalités définies dans ladite Politique de Confidentialité : si vous ne souhaitez pas que nous lui communiquions vos coordonnées et le montant de votre don, cochez la case ci-contre.

Contacts



FONDATION DU PATRIMOINE

Occitanie-Pyrénées
135 allée de Brienne
31000 Toulouse
05 32 97 55 42
occitaniepyrenees@fondation-patrimoine.org

Suivez-nous sur ⊕ ◎ ♥ 🖪

COMMUNE DE BÉDUER

6, place de l'Église 46100 Béduer 05 65 40 04 66 mairie.beduer@orange.fr



FONDATION > Je donne!

Pour la restauration du

Four à pain et citerne de Béduer

BEDUER (46100)



Soutenez la restauration du four à pain et de la citerne de Béduer

◆ UN PEU D'HISTOIRE

Lot, est un territoire habité par l'Homme depuis la La commune de Béduer, située dans le département du Préhistoire. Durant le Moyen Âge, la seigneurie de Béduer domine un temps tout le territoire entre Lot et Célé et rivalise avec l'abbaye de Figeac. Le four à pain et la citerne se situe le long d'une voie la parcelle d'un ancien verger. Ils semblent déjà apparaître sur le cadastre napoléonien de 1833, accompagné d'un autre bâtiment aujourd'hui disparu. Indispensables à la vie communale, à environ 300 mètres du cœur du village, sur rurale, ils témoignent d'un passé et d'un quotidien qui rythmaient les campagnes. Le four à pain présente des dispositions traditionnelles : La citerne faisait quant à elle partie d'un ouvrage plus important, suggéré par des vestiges de murs, appartenant ouverture monumentale en grès et couverture en lauzes. peut-être à une grangette à deux niveaux.

◆ LE PROJET DE RESTAURATION

Le four a besoin d'un gros entretien et la citerne nécessite une intervention importante pour de consolidation et de restauration

auzes de réemploi. Le but est d'utiliser des mises en œuvre traditionnelles et de se conformer à l'existant, afin La couverture sera également restaurée en utilisant des de créer un ensemble harmonieux.

Béduer- Boussac-Faycelles. Ce patrimoine sera ouvert au attenant à l'école, en un lieu clôturé et sécurisé, afin La parcelle accueillera le futur groupe scolaire RPI public et sera intégré dans un jardin pédagogique, d'éviter l'accès aux enfants non accompagnés.

LA MOBILISATION

Soucieuse de son patrimoine, la commune de Béduer souhaite avec ce projet mettre en avant son patrimoine nistorique, précieux témoin de l'histoire locale, et cher aux nabitants. Vos dons participent à la sauvegarde du patrimoine vernaculaire de nos campagnes.

Montant des travaux	18 085 €
Objectif de collecte	2 250 €
Début des travaux	Janvier 2024

Crédit photos @ Fonda





▶ Bulletin de don

▶ Oui, je fais un don pour aider la restauration du Four à pain et citerne de Béduer

Et j'accepte que mon don soit affecté à d'autres actions de la Fondation du patrimoine si le projet n'aboutit pas dans un délai de 5 ans après le lancement de la collecte, s'il n'est pas réalisé conformément au programme de travaux validé par la Fondation ou dans le cas de fonds subsistants à l'issue de l'opération.

Sur notre site internet

www.fondation-patrimoine.org/90634 ou en flashant le QR code ci-contre.

Par chèque

ce bulletin de don à Fondation du patrimoine, Occitanie-Pyrénées, BP 70289, 75867 PDC Paris 18, Je complète les informations ci-dessous et je retourne accompagné de mon règlement à l'ordre de :

Fondation du patrimoine

Four à pain et citerne de Béduer

Le montant de mon don est de

□80€ □150€ □250€ □500€

Raison sociale*:

SIREN*: [] [] [] [] [] Forme juridique*:

Nom:

Adresse

Pays: Ville:

Code postal:

E-mail:

► Je bénéficie d'une réduction d'impôt

80 € 150 € 250 € 500 € Réduction d'impôt de 75% du don dans la Réduction d'impôt de 66 % du don dans la limite de 20 % du revenu imposable. 28€ 51€ Coût réel après réduction Coût réel après réduction de l'impôt sur le revenu Exemples de dons

de l'impôt sur la fortune immobilière

Réduction d'impôt de 60 % du montant du don lorsque le don est de 66 666 €). Coût réel après réduction

lorsque cette dernière limite est plus élevée de l'impôt sur les sociétés

Le reçu fiscal vous sera adresse par e-mail. Si vous souhaitez recevoir votre reçu fiscal

par courrier postal, merci de cocher la case ci-contre

Evénements au fil des semaines



Le Président du Département à Béduer

Vendredi 17 mars, Serge Rigal, Président du Département, dans le cadre de Lot Avenir, a entrepris une série de visites dans le canton de Figeac 1, accompagné de André Mellinger et Marie-France Colomb conseillers départementaux du Canton Figeac1, et de leurs suppléants Benoît Normand et Maïté Théron. Serge Rigal est venu découvrir les réalisations et les projets du secteur dont les objectifs sont divers et variés et passent par les reprises d'entreprises, la pratique sportive, le développement des villes et villages, l'énergie positive, l'environnement, le service public et la sécurité. Serge Rigal a terminé ses visites par Béduer où il est venu découvrir le carrefour du pont de Béduer (RD19/RD18) ainsi que l'ensemble des aménagements du stade. Une réunion s'est ensuite tenue à la salle des fêtes en présence d'une dizaine de conseillers municipaux et de quelques maires du Canton.





Soirée théâtre

C'est la petite troupe « des bords du néez » qui s'est produite dans la salle des fêtes pour le bonheur des spectateurs. Le spectacle a été proposé par l'association « chacun sa muse » de Saint Pierre Toirac qui souhaite diffuser des moments culturels dans les différents villages.

Six comédiens ont déroulé une intrigante histoire située en Afrique et tous les personnages en ont pris pour leur grade, que ce soit les multinationales, ONG, employeurs et même Africains car c'est bien connu.....nul n'est parfait.



Les maires du Grand Figeac réunis à la salle des fêtes

Vincent Labarthe, Président du Grand Figeac avait invité tous les maires de la communauté de communes à une conférence-échange. Le sujet fort portait sur le PLUI du Grand Figeac avec le rappel des principes communautaires ainsi que le point sur les différentes étapes engagées. Le PLUI est évidemment un sujet sensible pour chaque commune et les maires présents ont pu librement échanger avec Vincent Labarthe et faire état de leurs préoccupations.



Eloïse nouveau porte-drapeau



Commémoration du 8 mai

Comme à chaque commémoration le conseil municipal et les habitants ont rendu hommage aux combattants morts pour la France et ont célébré le 78^{ème} anniversaire de la fin de la seconde guerre mondiale. Une gerbe a été déposée au pied du monument aux morts et une minute de silence a été respectée après la lecture des habitants ayant donné leur vie pour la liberté. d'Etat aux Anciens Combattants et à la mémoire. La cérémonie a été clôturée par le traditionnel pot de l'amitié.

Béduer dans la tourmente de la grêle



Un « train d'orages » s'est arrêté sur Béduer lâchant des grêlons gros comme des cerises pendant plus de 30 minutes. Plusieurs secteurs de la commune ont été touchés et ont enregistré de gros dégâts en particulier route d'Ayrens, la Bijonie, les Bédigas, Mas de Balestié.



Les repas de quartier... Le Bourg champion du rassemblement



Simulation d'une prise d'otages à Béduer!



Expo sur les bébés

Nadine Lobreau , de l'association des 3 clochers, a mis en place une impressionnante collection d'articles et objets divers tous liés à la toute petite enfance. L'immense majorité de cette exposition provient de sa collection personnelle.



Le salon des artistes

Le 9^{ème} salon des artistes a enregistré une bonne fréquentation pour la satisfaction des 25 exposants dont la créativité dans tous les domaines en étonne plus d'un. L'ACAP, association organisatrice, avait tout prévu, y compris une possible restauration pour les exposants ne souhaitant pas quitter leur stand . Le vernissage fut un moment convivial et d'échange, agrémenté d'un petit groupe musical, le tout ayant donné un côté novateur à cette manifestation. Les organisateurs avaient lancé le thème « l'eau notre trésor » et encouragé les participants à une création qui ferait l'objet d'un vote des visiteurs. Isabelle Mouysset a concentré les votes sur sa magnifique photo d'une cascade traversant un pont.



Le château de Béduer et la fête du patrimoine



Une grande première à Béduer puisque dans le cadre des Journées du Patrimoine, une opération conjointe de la mairie et des nouvelles propriétaires du château a permis aux habitants de la commune de visiter le parc et l'intérieur du château. Un apéritif a été offert par la municipalité aux administrés dans le parc, avant un pique-nique partagé auquel ont participé une trentaine d'habitants dans un cadre magnifique par un temps idéal. Trois sessions de visite du château ont été proposées à 13h,14h et 15h; celles-ci ont réuni 90 visiteurs qui ont pu découvrir entre autres la magnifigue salle avec son imposante cheminée. L'immense parc a également offert une belle balade menant vers les différentes piscines, les jardins aménagés, les petits recoins cosy et une vue magnifique sur la vallée et le village. Ce château est un réel pôle d'attractions et sa clientèle peut découvrir le charme quercynois du village. L'ensemble des visiteurs, les organisateurs, tous ont été ravis de cette journée. Les propriétaires ont été très satisfaits de la réussite de cette manifestation qui était une nouveauté pour eux.















iteralomab nesse en b



Inquiétude sur le RPI

sequents annonces sur le RPI Beduer-Faycel les-Boussac pour sep-tembre et les inquietudes des enseignants quant à la mise en œuvre pédagogique, les maires des trois communes et le président du Sivu ont adressé un courrier à Xavier Painspecteur

d'academie, pour ut mander un poste pro-visoire supplémen-taire. En effet, en attendant la création de la future iaire. En effet, en attendam la creation de la nutre-école qui devrait ouvrir ses portes en septem-bre 2025, les locaux actuels sur les communes de Véduer et Faycelles ne permettent plus un accuel/ Tisamment correct des élèves, notamment su



les niveaux de la mater nelle. Après une rénette. Apres une re-ponse jugée trop éva-sive et incomprise des parents d'élèves, sou-cieux du bien-être n de l'éducation de leurs enfants, ils ont decide de se mobiliser des à present pour faire savoir leurs revendications.

Dans un prerier
temps, ils ont choisi de temps, ils oni cittari ne se faire entendre en rè-digeant un courrie ar-gumenté à l'amentian

démiques, mais aussi en affichant sur les grilles de l'école. En fancdes services acade



BÉDUER

Dans la tourmente de la grêle

nai que la météo nationale ti d'un « train d'ora-ek-end en particud-Ouest mais un rêté sur Béduer

gros dégâts en pa d'Ayrens, la Bijo gas, Mas de Bale tains chemins e par de veritable grélons gros rises pendant ites. Plusieurs toyage a com meant été



EDUER

Vincent Labarthe, Président du Grand Figeac avait invité tous les maires de la communauté de communes à une conférence-échange. Le su jet fort portait sur le PLUI du Grand Figeac avec le rappel des principes communautaires ainsi que le point sur les différentes étapes engagées Le PLUI est évidemment un sujet sensible pour chaque commune et les maires présents ont pu librement échanger avec Vincent Labarthe faire état de leurs préoccupations et mettre en avant les interroga-

le leurs administrés.

Extraits

Les hébergeurs préparent la saison touristique

Le président du département en visite





ASSOCIATION TÉLÉTHON 2023

Notre solidarité est intacte depuis des années avec nos participants et bénévoles, notre seul but est de trouver des moyens pour combattre la maladie. Depuis 15 ans sur les communes de Béduer et de Faycelles nous organisons des animations pour collecter vos dons.

Cette année dans notre village nos défis auront lieu à notre traditionnel four de la Bouyssonnette avec la vente de pains et de pompes cuits au feu de bois et à la salle des fêtes pour un après-midi ludique avec le Comité des Fêtes.

Sur la commune de Faycelles, petit-déjeuner aux tripoux et vente « <u>des Cousettes</u> » tout au long de l'année de leurs créations confectionnées à la main.

Pour continuer notre combat contre les maladies rares et infantiles, pour permettre à de nouvelles thérapies d'émerger, augmentons la cagnotte.

À nous de jouer.





SALON DU LIVRE

L'association « La Route du Célé », à laquelle participe la Commune de Béduer, a organisé la seconde édition du concours photo en vallée du Célé avec pour thème le patrimoine vivant.

Nous avons reçu de nombreuses participations, un jury s'est prononcé fin octobre et une exposition des 20 premiers clichés classés s'est tenue début novembre à l'office du tourisme de Figeac.

La valorisation de la vie culturelle en vallée du Célé est le crédo de notre association, nous vous proposons de nous rejoindre avec vos idées et vos compétences. Pour nous contacter un e-mail <u>alaingouget@aol.com</u> ou directement sur le site <u>larouteducele.fr</u>.

Le dimanche 17 décembre se tiendra à la salle des fêtes de Béduer, en collaboration avec l'association « l'ACAP » la troisième étape du salon du livre en vallée du Célé 2023 de 10h à 19h. Nous vous attendons pour vous faire découvrir nos auteurs locaux et partager avec vous un moment d'échange.

À bientôt.

Le président de la route du Célé.

Alain GOUGET.







Les compagnons de la bonne humeur se racontent...

Le 3 novembre à midi, vous pourrez participer au repas traditionnel « civet » avec le plat de résistance offert par nos amis chasseurs et cuisiné par Nicole.

Le menu sera prochainement affiché dans la commune et vous pourrez réserver en contactant Véronique Tonga au 06 44 09 71 25

Odette Couderc au 05 65 40 00 36

On vous attendant nombreux et nombreuses puisque c'est ouvert à tous et à toutes.

Nous avons le 7 juillet fait notre traditionnel repas grillades au stade où 62 personnes se sont réunies dans une belle ambiance.



Nos aînés sont aussi aller montrer leurs talents de pétanqueurs à Castelnau-Montratier où une équipe s'était qualifiée pour aller au régional à Montauban mais n'a pu s'y rendre.

Dernière sortie le 7 septembre à Albi grâce à l'invitation du club de St Pierre-Toirac. Très belle journée appréciée de tous. À refaire. À bientôt



Le retour du Comité des fêtes de Béduer!

Voilà que la saison estivale se termine! Les trois jours de festivités dans notre village ont été une réussite (malgré une météo capricieuse), et cela grâce à votre participation active et à votre soutien. Nous remercions toutes les personnes qui ont contribué à faire de ces temps partagés un succès que ce soit en organisant, en aidant, ou en participant aux festivités avec enthousiasme.

Nouveautés et événements à venir pour 2023!

→ Téléthon : le Samedi 9 Décembre à la Salle des Fêtes de 13H00 à 18H00

En effet, une après-midi spéciale jeux de société, où la participation sera libre et reversée entièrement au Téléthon, sera organisée. Une vente de collations ainsi que de boissons vous seront proposées pour agrémenter ce temps de divertissement.

→ Nouvel an déguisé: Tarif 60€ par adulte, sous réservation (06.71.24.30.02)

Après une dernière édition en 2015, le nouveau bureau vous propose de célébrer la nouvelle année ensemble! Cette soirée aura lieu à la salle des fêtes du village et sera déguisée (déguisement commençant par la première lettre de votre prénom). Si vous souhaitez y participer, ne tardez pas à nous contacter!

→ Le nouveau bureau :

Présidents : Audrey VIEU et Dorian ALLEGRE

Vices Présidents : Alexandre VIEU, Théo PELLEFIGUE, Lucien HERON et Julien

PARDINA

Trésoriers: Jessy TONGA et Clément SOURSOU

Trésorière Adjointe : Marine CANCE

Secrétaire: Sara GILLES



NOUVEAU À LA GYM DE BÉDUER !!

Atelier bien vieillir

Depuis le 21 Septembre nous avons mis en place un cours de gym douce pour seniors, qui connait déjà un certain succès car plus de 20 personnes y sont présentes à chaque séance.

Nous voulions offrir à un autre public la possibilité de trouver un cours de proximité en complément de ceux déjà existant, très toniques et intensifs.

Ce cours dirigé par Régine a lieu le Jeudi de 17h à 18h30 à la Salle des Fêtes.

La cotisation est de 110€. Pour les couples une réduction de 20% est appliquée à la deuxième adhésion.

Les autres cours restent inchangés : Lundi avec Stéphanie de 18h30 à 19h30 Jeudi avec Karim de 19h15 à 20h15

Il est encore temps de venir essayer gratuitement deux cours avant inscription!



Pour tout renseignements - Nicole: 06 47 22 99 76

- Andrée: 06 78 11 24 45

ou par mail à gymbeduer@orange.fr

ENTENTE FOOT AZUR

Le club de l'entente Foot Azur a repris avec beaucoup de difficultés ses activités pour la saison 2023/2024. L'association a toujours un bureau, mais est de plus en plus en demande de bénévoles dirigeants.

Notre projet d'équipe senior ne s'est pas maintenu à cause du départ d'entraineur et de joueurs pour des clubs à proximité et de même niveau.

Nous sommes toujours motivés pour faire du foot loisirs avec vos enfants dans les catégories U7, U9, U11...

Les vétérans continuent leurs matchs amicaux du vendredi soir avec beaucoup de fairplay et de cohésion.

L'EFA, bien plus qu'un club.









Retour gagnant pour le ping!

Moins de deux mois après la rentrée, le club de tennis de table devrait rapidement atteindre le nombre d'adhérents de la saison passée, soit 65 joueurs. Pour rappel, il s'agissait alors d'un record et l'égaliser aussi vite est un véritable motif de satisfaction. Du coup, pourquoi ne pas faire mieux? Alors si vous êtes intéressé(e) par la pratique d'un sport ludique et sympa, dans une ambiance conviviale, n'hésitez pas à prendre contact ou à venir directement nous voir un mercredi à la salle!

Nous accueillons un public très divers, âgé de 6 à 83 ans et nous comptons autant de loisirs que de compétiteurs. La saison passée, Béduer Faycelles Ping s'est distingué en étant le premier club du Lot sur les jeunes et les féminines.

En compétition, le club a engagé 6 équipes en championnat et les premiers résultats sont plutôt encourageants. L'équipe fanion, actuellement en D2, va tenter de retrouver la plus haute division départementale (D1) tandis que les autres équipes vont essayer de se maintenir, voire de monter de division pour les plus ambitieuses.

Mais, la priorité du club est la recherche de la convivialité avec l'organisation de nombreuses animations internes où l'objectif visé sont la détente et la bonne humeur plus que la performance (même si l'un n'empêche pas l'autre). En tout cas, les entraînements compétiteurs et loisirs, ainsi que les tournois, rencontrent un vif succès depuis la rentrée.



Pour plus d'infos sur Béduer Faycelles Ping : 06 33 81 48 00

Email: Faycelles.Ping@orange.fr - Web: https://faycellesping.wixsite.com/tt46



Nous sommes ouverts Lundi de 16 h à 18 h 00 Samedi de 10 à 12 h 00

Les nouveaux horaires ont été validés après une période d'essai concluante. La permanence du lundi de 16 à 18 heures est bien évidemment maintenue pour tout le monde mais particulièrement pour les écoles.

Le créneau du mercredi qui était totalement déserté a été remplacé par le samedi de 10 à 12 heures. Ce nouvel horaire semble donner satisfaction puisque le taux de fréquentation a augmenté et également le nombre d'adhésions, adhésions qui, nous le rappelons sont totalement gratuites.

Le renouvellement des livres est toujours assuré par la bibliothèque départementale mais également par des achats mensuels réguliers pour coller aux nouveautés.

Qui pour faire fonctionner ce service?

Benoît, Carine, Jacqueline, Jackie et Marie France.....
il y aura toujours quelqu'un pour vous.

A bientôt



BONNES FÊTES DE FIN D'ANNÉE!



Retrouvez-nous pour partager un moment de convivialité lors de la traditionnelle réception des vœux aux habitants

Le Vendredi 05 janvier 2024 à 18h30 à la salle des fêtes Jean Pélissié

